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６月の生活を振り返って
６月の生活目標は「雨の日の過ごし方を考えよう」でした。

この目標では、雨の日限定の目標となりますので、各学級で晴
れの日の目標も立てたり、両方に通じる目標にしたりして取り
組んできました。
梅雨入りしても雨の日が少なく、６月で梅雨明けとなりまし

た。このような状況でのふり返りでしたが、子供たちはしっか
りと目標を意識して生活していました。そのため、６月の達成
率は 100 ％でした。落ち着いた生活を心がけている子供たちは
たいへん立派だと思います。
７月の目標は「学校を美しくしよう」です。夏休みを迎える

前に、1 学期使用した教室や特別教室などをきれいにしていく
ことを目的にして取り組んでいきます。日頃の掃除をみんなで
協力して取り組み、６月と同じく、達成率 100 ％を目指してほ
しいと思います。

水泳指導を行いました（２回目）！
７月４日（月）に、全校での２回目の水泳指導を行い

ました。
台風の影響による天候の悪化が心配されましたが、特

に問題なく実施をすることができました。
１，２年生は小プール、３～６年生は大プールに分か

れて学習に取り組みました。１，２年生は前回と同じく、
水慣れを中心に取り組みました。３～６年生は、全体で
水慣れなどを行った後、泳力ごとに分かれて学習に取り
組みました。それぞれ一生懸命に頑張っていました。
次回は７月７日（木）で最後の水泳の時間となります。

良い天気の中で実施できることを願っています。保護者
の皆様、検温やカードの記録、水泳道具の準備等、ご協
力をお願いいたします。

『主役は君だ！』集会を開催！
７月４日（月）の午後から「主役は君だ！集会」
を開催しました。この集会は、運営委員会が企画・
運営を行い実施しています。今回の主役は、オーデ
ィションに見事に合格した５組の子供たちです。そ
れぞれ自分の得意なことやみんなを楽しませる内容
の発表を行いました。
本番の発表では、緊張や恥ずかしさを感じさせる

ところもありましたが、一生懸命に発表している姿
に感動しました。一番うれしかったのは、「積極的に
挑戦しようとしたこと」です。初山小のたくさんの
子供たちが、この気持ちをもっていることに喜びを
感じました。改めて、５組の子供たちに大きな拍手
を送りたいと思います。よく頑張りました！！

７月１日は「あいさつ運動」の日でした。次は１学期最後の１５日です。
保護者・地域の皆様、子供たちの日頃のあいさつはどうでしょうか。「だれにでも元気よ

く気持ちの良いあいさつ」ができているでしょうか。校内では、あいさつを心がけて頑張っ
ていますが、「元気よく」や「気持ちよく」の部分では、もう少し頑張ってほしいなと感じ
ることがあります。
もうすぐ夏休みを迎えます。改めてあいさつの大切さを伝え、保護者・地域の皆様などに

対して、「だれにでも元気よく気持ちの良いあいさつ」ができるよう指導していきます。
保護者・地域の皆様も、子供たちへの声かけのご協力をよろしくお願いいたします。

あわせて、７月８日（金）に学校評価の保護者用アンケートを配付いたします。あいさつ等
も含めて、１学期における学校や子供たちの様子について、率直な評価をお願いいたします。



校内での研修を推進しています！
学校だよりの１１号でもお知らせしましたが、本校は「よい授業」の実践を目指し、今年度、算

数科の学習に焦点を当て授業改善を行っています。授業実践のスタートとして、昨日、６年生にお
いて研究授業を行いました。単元は「分数のわり算を考えよう」で、目標は「真分数÷真分数の計
算のしかたを図や式を用いて考え、説明することができる。」です。この研究を通して、「主体的
に考えを表現できる子供」を育てていきます。
学習の１時間の流れは、「つかむ（課題をつかむ）」「しらべる（見通しを立てて一人調べをする）」

「ねりあげる（調べた結果を発表して相互に検討し、まとめる）」「ふりかえる（練習問題等に取
り組み、学習の経過をふり返る）」の４つです。
６年生の４人は、課題を解決するための方法の見通しをしっかりと立てて、一人調べに取り組ん

でいました。そして、平山先生の支援を受けながら、しっかりと自分の考えをもって発表すること
ができました。
今後は、授業について職員で協議を行い、成果と課題を踏まえて、次の研究授業に繋げていきま

す。「よい授業」を目指して、これからも研修を重ね、子供たちの生きる力を育てていきます。

７月５日（火）は、学級ＰＴＡでした。保護者の皆様、ご多忙の中、来校いただ
きありがとうございました。
１学期のふり返りや通知表、夏休みの生活についてなど、各担任から話があった

ことと思います。学校全体としても、しっかりと１学期をふり返り、２学期の指導
へつなげていきます。
保護者の皆様、今後ともご支援ご協力をよろしくお願いいたします。
５、６年生の保護者様におかれましては、ＰＴＡ後の親子レクリェーションにも

参加いただき、ありがとうございました。子供たちの楽しそうな姿が印象的でした。


